

Repunta **construcción**

Durante el mes de agosto la industria de la **construcción** alcanzó un crecimiento de 1.13 por ciento anual, y se colocó como el más alto desde julio de 2008, mostraron cifras del Inegi.

Apenas en mayo pasado esta actividad registró su primera cifra positiva, aunque su tasa de crecimiento fue de sólo 0.3 por ciento.

Según Ricardo Aguilar Abe, analista de Invex, es positivo que la **construcción** haya salido del terreno negativo.

“La **construcción** estuvo impulsada por la mayor demanda de materiales”, dijo.

La actividad industrial en su conjunto aumentó 8.1 por ciento, más que el 5.2 por ciento de julio.

Mónica Ramírez

